

珊瑚会

35期 越智 高敏

昨年第35期の芦屋川カレッジに入学して、多くの講師の方々から、最新の学問を学びました。また、多くの知り合いを得ました。今年1月11日の新年会に、第35期もお招き戴き、二室に分かれて三百名の方々が楽しそうにご歓談されている光景をみてビックリ。さすが、芦屋川カレッジ学友会の親睦会と感嘆しました。多くの方々がこの芦屋川カレッジを通して知り合われ、この場に集われているのだと実感しました。

サラリーマン時代は、人事異動により15回も職場を変わりました。そのたびに勤務場所（地域）・職場のメンバーや、顔を合わす顧客も変わります。周りの人達と馴染みになってきたと思えば異動。また新たな環境のもと人間関係を構築するのです。がその本質は『一期一会』です。その場・その地域で会えたことが宿命づけられているのです。出逢いやそのご縁を大事にしていく。そのことを自身の基軸として今まで過ごしてきました。いまは、この芦屋川カレッジ学友会がその場所です。このご縁を大事にしていきたい



と思っております。第35期会（珊瑚会）の発足について、半年間に渡り様々な議論を重ねてきました。その一つが『個人情報』です。学友会・組織グループには最初にご迷惑をお掛けしておりますが、コンセンサスを得て進んでできておりますのでもうしばらくご猶予を戴きますようお願いする次第です。